
律政司司長會見傳媒談話全文（只有中文） 
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 以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（一月七日）啟程往澳門前會見傳

媒的談話全文︰ 

記者︰（有關釋法） 

律政司司長︰就釋法方面，正如我以前所說，這個問題法院遲一步會處理，所以

現時不方便評論太多。但回應剛才記者朋友的問題，其實政府正根據現有法律程

序，特別是根據《基本法》第１５８條以及相關法院的程序去進行一項訴訟，處

理這個問題，所以，法律問題由法庭解決，並不存在任何推卸責任，更加不存在

不尊重法治或破壞法治，謝謝。 
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